

Una tonelada de pilas en desuso logró reunir en 2024 campaña impulsada por Edelaysen

· **La iniciativa que ya cumplió ocho años de compromiso ambiental por parte de la eléctrica y ha logrado almacenar más de 6 toneladas de pilas en desuso durante todo este periodo, marcando un hito en el cuidado ambiental de la región.**

Edelaysen cerró con gran éxito la campaña de recolección y almacenaje de pilas, un esfuerzo colaborativo que permitió recolectar alrededor de una tonelada este 2024. Este logro no solo asegura la disposición responsable de estos residuos, sino que también reafirma el compromiso de la empresa con la protección del medio ambiente.

Es así como la campaña que contó con el apoyo de instituciones públicas, privadas y establecimientos educacionales, se ha consolidado como un referente en la promoción de prácticas sostenibles en la región de Aysén. Durante este 2024, la participación activa de estas organizaciones resaltó la importancia del trabajo conjunto para preservar el cuidado por el medio ambiente.

Yasna Vera, ejecutiva de Edelaysen, destacó el impacto positivo de esta iniciativa: “Con esta



campaña no solo logramos dar una correcta disposición a más de 6 toneladas de pilas desde que iniciamos con esta cruzada, sino que también generamos conciencia ambiental en la comunidad. Este tipo de proyectos nos muestra que, trabajando juntos, podemos construir un lugar más limpio y sostenible para nuestras familias”.

Como cada finalización de campaña, esta actividad contó con la participación de aliados estratégicos a la iniciativa, como lo es la Seremi de Medio Ambiente, Tesorería General de la República, Servicio Agrícola Ganadero e Indap. Juan Andrés Galilea director de la Tesorería General de la República destacó “para nosotros es una iniciativa complementaria a nuestros esfuerzos institucionales de lograr ser un servicio sustentable amparado en el

programa de Estado Verde, en el cual estamos avanzando en nuestras certificaciones y reduciendo nuestra huella de carbono. Nos sentimos comprometidos con estas iniciativas. Muchas gracias a Edelaysen y a otras instituciones que año a año se han sumado a esta noble y loable iniciativa”.

Desde la eléctrica agradecieron el compromiso de todas las personas, niños, jóvenes e instituciones que se sumaron a esta causa, la cual durante este 2025 tendrá una nueva versión que espera contar el apoyo de nuevas instituciones públicas a las ya comprometidas, así como también empresas privadas y nuevos establecimientos que se sumen activamente a la protección y cuidado de la Patagonia con el almacenaje de pilas en desuso.